

21.02.2012

Bürgerinfo zur Metrosanierung

Das ehemalige Metrogelände an der Maudacher Straße kann voraussichtlich ab Mitte 2013 mit einer Kunststoffdichtungsbahn versiegelt und mit einer so genannten Rekultivierungsschicht abgedeckt werden.

Über das genaue Vorgehen informieren Oberbürgermeisterin Dr. Eva Lohse, Bau- und Umweltdezernent Klaus Dillinger, Ortsvorsteher Klaus Schneider, Planer, Projektsteuerer sowie Vertreter der Struktur- und Genehmigungsdirektion Süd am Dienstag, 28. Februar 2012, 18 Uhr, im Volkshaus Gartenstadt, Königsbacher Straße 12.